

Drehleiter wieder im Dienst

11.07.2009 20:48 von Christian Ulber (Kommentare: 0)



Rechte: FF Lugau

LUGAU. Auch die Drehleiter der Feuerwehr Lugau konnte wieder in Dienst gestellt werden. Am Donnerstag, 09.07.2009, 16:00 Uhr drückte Wehrleiter André Böhme den „Staus 2“, was bedeutet: „Einsatzbereit am Standort“. Somit ist der Fuhrpark im Lugauer Gerätehaus wieder komplett. Wehrleiter André Böhme: „Das Fahrzeug wurde, wie das Tanklöschfahrzeug auch, komplett saniert. Auch hier sind durch uns Neuerungen eingeflossen, die ein Arbeiten mit dem Fahrzeug schneller und einfacher machen.“

Neben den Verbesserungen und einer Sanierung des Aufbaus wurden durch die Firma Kunze&Sohn aus Frankenberg weitere sicherheitsrelevante Veränderungen vorgenommen. Erstmals verfügt das Fahrzeug über Abdeckungen bei den hydraulischen Abstützungen sowie Klappen, die die Bedienelemente am Fahrzeugheck sichern. Die maroden Rolltore an den Gerätefächern mussten erneuert werden und ein neuer Kastenaufbau ersetzt den Eigenbau. Auch hier ist jetzt ein Rolladen eingebaut.

„Man kann schon sagen, unsere Drehleiter ist nahezu neu und auf jeden Fall ein Schmuckstück. Darüber freuen wir uns sehr und hoffen, so noch effektiver bei Unglücksfällen Hilfe leisten zu können.“, so der Wehrleiter.

Finanziert wurde die Sanierung aus Mitteln des Altkreises Stollberg. Das Landratsamt hatte im vergangenen Jahr noch Gelder für die Beschaffung der Drehleitern Stollberg und Thalheim sowie für die Sanierung des Lugauer Fahrzeuges bereitgestellt.

Bildergalerie

-



•



•









•



•



Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.